

OFERTA DE OCIO

SALA SÚPER 8

Teatro de Sonia Castelo

22 horas desde 7 euros La sala Súper 8 acoge una obra en la que la actriz gallega Sonia Castelo ha puesto casi todo, ya que es la escritora, dirige e interpreta con muchas dosis de humor. Las puertas abren en torno a las 21.30 y media hora más tarde comenzará la representación.

CINES DÚPLEX

Ciclo de Tarantino

20.30 horas Entrada libre Los cines Dúplex de Esteiro continúan una semana más con su

ciclo dedicado a Tarantino. En esta ocasión se puede ver «Malditos Bastardos» en versión original subtitulada.

CARIÑO

Magia para niños

11 horas Biblioteca Municipal El Concello de Cariño organiza hoy una sesión lúdica para los escolares del municipio. Se trata de una sesión titulada «Maxia cómica» y que se celebrará en las dependencias de la Biblioteca Municipal. Gratis.

EXPONAV

Presentación literaria

20 horas Exponav acoge hoy la presentación del libro «Victorias de Galicia. Guerra de la Independencia. Cuando el pueblo gallego derrotó a Napoleón», editado por Hércules Ediciones. El gerente de la Fundación Exponav y el exdirector del Museo Militar de A Coruña darán a conocer la obra junto con Francisco Rodríguez Iglesias.

El Congreso de Turismo Industrial incluye 21 visitas y diez grupos de trabajo

Ya hay 180 inscritos en una cita para la que se puede reservar plaza de forma gratuita en su web

B. A. CADAHÍA
FERROL / LA VOZ

El programa del V Congreso Europeo de Turismo Industrial-III Crossroads of Europe que se celebrará en Ferrol entre el 17 y el 20 de junio incluirá 21 visitas turísticas, así como diez grupos de trabajo y tres paneles centrados en el atractivo de Ferrol como destino vacacional. El presidente de la Diputación, Diego Calvo, y la concejala María del Carmen Fraga presentaron ayer un programa que se ha ultimado estos días en sendas reuniones de los comités científicos en la ciudad.

El número de inscritos hasta ahora ya está en los 180 y Calvo animó a los interesados (tanto del sector turístico, como no) a anotarse a una actividad gratuita desde la web www.europeanindustrialtourism.com. En este espacio de la Red también se puede reservar plaza para sesión de *networking* que organiza la Universidade da Coruña.

Video inédito

El Congreso arrancará con una primicia audiovisual, ya que en la inauguración se proyectará un vídeo, cedido por el CGAI para la ocasión e inédito hasta



La ruta de la construcción naval, una de las propuestas. JOSÉ PARDO

el momento, que recoge la botadura, en el año 1913, de un acorazado amadrinado por la Reina Victoria Eugenia. Y en esta sesión está previsto que acudan miembros del comité de honor, aunque el Príncipe de Asturias no se encontrará entre ellos, según explicó ayer Calvo, que dio por hecho la presencia del presidente de la Xunta.

A pesar de que buena parte de los contenidos de esta cita se centran en aspectos muy relacionados con el sector turístico, habrá actividades en las cuatro sedes en las que se desarrollará el programa (Teatro

Jofre, Exponav, la Universidad y la Fundación Novacaixagalicia) que estarán abiertas al público.

Los vecinos y las personas que durante esas fechas visiten la ciudad también podrán participar de la larga lista de actividades paralelas entre las que figuran un paseo por Las Meninas de Canido, la ruta del Modernismo, la entrada en el Arsenal Militar y en el museo de Exponav, un paseo por la ría de Ferrol hasta el castillo de San Felipe, así como visitas a empresas como Navantia, Reganosa en Mugaridos, Inditex en Arteixo o la fábrica de Sargadelos.

OBITUARIO

Dos grandes rondallistas

El destino, que no se caracteriza por su predisposición a ser clemente, nos ha dado un golpe de nuevo. En apenas unos días hemos perdido a dos grandes ferrolanos, que por encima de cualquier otra cosa eran dos grandes amigos y, al mismo tiempo, dos grandes rondallistas: Luis Gómez Caridad, *Chiche*, y Alfonso Cardona, *Tino*. Me resulta difícil hablar de ellos sin emocionarme. Porque, más allá del afecto personal, puedo asegurar con el corazón en la mano que Ferrol ha perdido a dos grandes ciudadanos, a dos grandes personas. Y que, por lo tanto, hoy Ferrol es un poco más pequeño. Ambos formaban parte de la Rondalla del Club de Campo, donde nada podrá llenar el hueco que han dejado. Tenían la misma edad, 84 años, pero su corazón fue joven siempre. Hasta el último momento. Y yo hoy, desde aquí, quiero darles las gracias, una vez más, por ser como siempre fueron. Quiero agradecerles su afecto, y por supuesto sus voces, pero sobre todo quiero dar testimonio de la grandeza de su alma, que hizo que, pasasen por donde pasasen, fuesen apreciados siempre. Tanto uno como otro habían nacido ya en un Ferrol amante de sus tradiciones en el que el mundo de las rondallas tenía un lugar de honor. Y ese Ferrol conservará su memoria eternamente. Cantarán con nosotros siempre.

EL CÍBER DE MAO

Nueva muestra de María José Leira

El Cíber de Mao acoge el viernes la inauguración de la muestra de la pintora y profesora María José Leira. El acto será a las 20 horas y la exposición permanecerá abierta hasta el mes de julio.

SALIDA DE SENDERISMO

Ruta por el camiño dos Cerqueiros

El Concello de Cabanas y el club KDM organizan una ruta de senderismo el domingo 18 de mayo. Salen del campo de A Madalena a las 9.00 horas. La duración será de tres horas.

Una marcha colectiva que espera reunir a 250 personas estrenará la ruta Ártabra

FERROL / LA VOZ

El Concello de Ferrol y el Club de Montaña presentaron ayer una marcha para el 14 de junio y que servirá para estrenar la primera ruta a pie por la costa Ártabra. Se trata de un sendero que desde el Club de Montaña se ha tratado de poner en valor y que las concejalas de Deportes y Turismo explicaron que recoge la filosofía de la andaina a San Andrés de Teixido, que se celebró hace quince años.

Los promotores de esta iniciativa explicaron ayer que es-



La ruta costará de 50 kilómetros pero tendrá 5 puntos de descanso.

peran que 250 personas se sumen a una caminata para la que es necesario inscribirse antes

del próximo 6 de junio (el coste es de 15 euros para el público general, 12 para los socios del

Club de Montaña y 10 para los federados). La ruta cuenta con un blog que ya ha recibido más de 5.000 visitas (<http://costartabra50kmsferrol.blogspot.com>) y se ha creado un folleto con las coordenadas de GPS.

La salida será desde A Malata a las 9 de la mañana y el itinerario será de dificultad media. Durante los 50 kilómetros habrá cinco puntos de descanso en los que habrá agua y bebida. Pasa por O Confurco, Covas, San Xurxo, Doniños, Pieiro, Brión para regresar A Malata.